

4K・8K映像に対応した美術業務へ

中期経営計画最終年度に向けて～

NHKアート



軽部 淳 社長

NHKアートは57年前
の創立以来、カラーテ化、

ハイビジョン化と放送技術が進化するたびに新たな映像美術の世界を作り上げまいりました。

NHKが「公共放送」

から「公共メディア」へ
と進化を図る中、NHK
アートは平成27年度に新

たな放送の時代にふさわしい美術業務を目指して、中期経営計画（アートビジョン2015）を策定しました。中期経営計画2年目となつた平成28年度は、4K映像による番組が大幅に増え、太河ファンタジー「精霊の守り人」や「陽炎の辻・完結編」など、ドラマ番組セット、コスミックフロントのCG／VFX業務など4K・8Kの番組美術業務に取り組んでまいりました。

また、当社が担当した業務の受賞が相次ぎ、ウエブディレクションを担当した「NHK VR NEWS」が新しい報道スタイルへのしっかりと支えてまいります。

8K映像に対応した美術業務や関連事業を積極的に推進してまいりました。また東京都議選挙や「ヨンチヤン冬季五輪、HKの報道を美術面から

CGデータから高精度で製作する透かし彫りランマや3Dスキャンデータから製作する立体素材の企画開発が平成28年度JVA賞技術・製品開発部門賞を受賞するなど、中期計画の目標のひとつ「新たな時代の美術サービスの創造」に向けて成果が見える年度となりました。

超高精細映像時代の中、通信と放送の融合へと進化するメディア。私たちNHKアートも新たな時代の美術サービスを創造し2020年、そしてその先へと進化を続けてまいります。

放送記念日

NHKを支えるグループ各社からのメッセージ

NHK
VR NEWS
◎NHK

2020年の東京オリンピック・パラリンピックに向けて様々な動きが

4K・8Kの実用放送に向けたコンテンツの制作がますます増加しています。私たちNHKアートは放送番組に加え、イベントやホールでの事業という幅広いメディアコンテンツを制作する力を結集し「映像美術をリードする」というミッションを十全に果たせるよう全

て取り組んでまいります。超高精細映像時代の中、通信と放送の融合へと進化するメディア。私たちNHKアートも新たな時代の美術サービスを創造し2020年、そしてその先へと進化を続けてまいります。